



**Une délégation des journalistes belges de la radiodiffusion flamande Vlaamse Radio en
Televisieomroeporganisatie « VRT » ont visité Yangambi**

Du Mercredi 08 au Jeudi 09 Mars 2023

La station de l'ERAIFT à Yangambi a reçu en visite dans la Réserve de Biosphère de Yangambi (République Démocratique du Congo), du 08 au 09 mars 2023, Monsieur **Styr Vercruysse**, Monsieur **Styr Maryen** et Monsieur **Mudurg Sehuyuen** tous de la VRT. La VRT (Vlaamse Radio en Televisieomroeporganisatie « organisation de la radiodiffusion flamande en français ») est une entreprise publique autonome à caractère culturel chargé du service public de la radio et de la télévision de langue néerlandaise pour la communauté flamande de la Belgique. La délégation a été accompagnée de Kisangani à Yangambi par Monsieur Roger Angbongi, Chef des Travaux à l'IFA – YBI. Cette visite s'inscrit dans le cadre de la deuxième conférence internationale sur la biodiversité dans le Bassin du Congo qui se tient à Kisangani du 06 au 10 mars 2023.

Aussitôt arrivée, la délégation a visité les différentes infrastructures de recherche sur place notamment : l'herbarium national, le laboratoire de biologie du bois, le programme café, la climatologie et la Tour à flux. Signalons que l'équipe a réalisé un documentaire sur cette infrastructure de recherche. Pour rappel, la Tour à flux est une infrastructure d'appui à la recherche scientifique sur les échanges gazeux entre l'atmosphère et les forêts tropicales du bassin du Congo. Cet outil est financé par un instrument de la coopération déléguée du Royaume de Belgique mise en œuvre par l'Union européenne, dans le cadre du projet « *Yangambi pôle scientifique au service de l'homme et des forêts* ». Ce projet a été mis en œuvre par trois institutions à savoir, le CIFOR, l'Université de Gand (Belgique) et l'ERAIFT (RDC) en partenariat avec l'INERA – YBI (RDC). La délégation s'est dite impressionnée par les infrastructures de recherche présentes qui jadis faisaient la fierté de Yangambi en particulier et de la République Démocratique du Congo en général.



Equipe des journalistes belges en train d'interviewer le Prof Pascal Boeckx, Responsable de Congoflux.

L'ERAIFT remercie sincèrement l'équipe des journalistes belges pour cette visite très appréciée à Yangambi. Elle remercie également sa gratitude à l'INERA-YBI à travers son Directeur du Centre, le Chef des Travaux Dieu Merci ASSUMANI pour avoir facilité cette visite. Enfin, elle présente sa gratitude et reconnaissance à l'Union européenne et le Royaume de la Belgique pour leur soutien financier.